

Feuerwehr schneidet Ring vom Finger

Zu einem nicht alltäglichen Einsatz rückte die Feuerwehr am Samstag zum Evangelischen Krankenhaus an der Bredenscheider Straße aus. In der dortigen Ambulanz saß eine Patientin: Sie hatte offenbar einen zu kleinen Finger-ring anprobiert. In Folge dessen schwoll der Finger an und der Ring konnte nicht mehr eigenständig entfernt werden.

Da auch die Geräte des Krankenhauses den Ring nicht durchtrennen konnten, kam die Feuerwehr zum Einsatz. Zunächst wurde der Finger mit einem dünnen Blech gesichert. Anschließend durchtrennten die Einsatzkräfte das Schmuckstück mit einem kleinen Winkelschleifer. Nach einer Stunde war der Ring durchtrennt und die Patientin wieder befreit.